
【議会報告会 報告書】（地区：久 保 地区）担当：１班 

 ・開催日時：平成 30年 8月 18日（土） 午後 7時 00分～午後 8時 00分 
・場 所： 久 保 老人憩いの家 ・参加者数：9人（男 8人・女 1人）、 

・担当議員名： 渡辺豊子（班代表・司会進行）、浦川佳浩（報告）、服部脩二（記録）、     

坂上巳生男（記録補助）、河合弘樹（挨拶） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（質問） 議会報告会が始まって 10年たつが、何か成果があったのか？ 

見直しについて、検討は考えているのか？ 

（回答） 意義ある、中身のあるものにと考えて、検討中である。 

 

（質問） 永楽ダム周辺の土砂崩れの復旧のめどは？ 

（回答） 現在は、仮復旧中であり、6月議会で本復旧の予算を計上している。 

 

（質問） ヘルプマークとはどんなものか？ 

（回答） 心身ともに障がいや、体に不安のある人が、自分の服装・カバン等の持ち物に

付けて、自分の周りの人に、理解してもらうためのもの。 

 

（要望） 老人憩の家の耐震診断について、寿命がきているようであるので、耐震診断だ

けではなく、長く使えるように改修工事をして欲しい。 

 

（要望） 自主防災組織を立ち上げ、防災倉庫に備品があるが、これら備品の使用方法や

備品のメンテナンス及び修理をして欲しい。 

 

以 上 


